

AIDS-Hilfe MK lädt zu Kaffee und Kuchen

Menden. Die AIDS-Hilfe Märkischer Kreis lädt ein zu Kaffee und Kuchen. Neben dem gemeinsamen Kaffeetrinken bietet der „Kaffeeklatsch“ der Vereins am Samstag, 1. April, von 16 bis 18 Uhr im Beratungscafé An der Stadtmauer 4a in Menden auch die Gelegenheit, den Verein und seine Mitarbeiter kennenzulernen. Ehrenamtliche Mitarbeiter werden gesucht und Interessierte können sich am Samstag ein Bild von der Arbeit der AIDS-Hilfe machen. An diesem Tag beginnt in der Beratungsstelle um 14 Uhr die Sitzung des Vorstandes, ab 15 Uhr wird sie gemeinsam mit dem Vorstandsbeirat fortgesetzt.